
 Interrogazione n. 1410
presentata in data 2 ottobre 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Esuberi alla Clinica Villa Igea di Ancona”
a risposta orale urgente

Premesso
che lo scorso 3 settembre la Direzione di Villa Igea ha annunciato l’esubero di 8 unità: 6

ostetriche e 2 ginecologi;
che dall’aprile 2012 la Clinica non è più punto nascita, ma ha sempre svolto la sua

attività fornendo prestazioni specialistiche ed esami clinici e non vi è stata nessuna
riduzione di posti letto che in caso di bisogno vengono utilizzati per altri reparti;

Considerato che negli ultimi anni il budget della Regione destinato alle strutture conven-
zionate è sempre aumentato, che con i nuovi servizi che la Clinica offre, vi è la necessità  di
assumere nuovo personale;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere come intende procedere per riportare la
situazione alla normalità, scongiurare gli esuberi annunciati dalla Direzione della Clinica e
continuare a fornire alla popolazione di Ancona e provincia questo importante servizio, o in
subordine ricollocare i dipendenti in questione in altri servizi all’interno della struttura,
tenendo conto che nel giugno 2011, dopo 15 anni di regolare servizio nella struttura furono
licenziate altre 3 unità, senza una apparente necessità.


